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名前
なまえ
：     日付

ひづけ
：     

いろどり L4② 答え 
※この教材は、国際交流基金が作成した『いろどり』を元にしています。 

言葉
こ と ば

を 探
さが

しましょう！     

下
した

の リストを 見
み

てください。 

め こ こ け も と 

ふ い へ ― め う 

ゆ び だ れ び き 

ひ と う み た よ 

て ― か す く う 

た ん じ よ う び 
 

恋人
こいびと

（boyfriend / girlfriend）  だれ(who) 

東京
とうきょう

(Tokyo)  へー（Oh. (expresses slight interest)） 

誕生
たんじょう

日
び

（birthday）  海
うみ

（sea / ocean）  


